

---

# MAAYKE-AIMÉE DAMEN

Co-Founder at Excess Materials Exchange – Fantastic on Sustainability through a circular economy

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

---



## Topics

- Environment
- Women

Maayke-Aimée Damen (kehormatan MSc) adalah pelopor dalam ekonomi lingkaran dan keberlanjutan: dia telah bekerja untuk mengurangi limbah melalui berbagai perusahaan dan proyek. Dia mengambil inspirasinya dari alam untuk mereformasi sistem ekonomi dan industri. Dengan hasratnya untuk keberlanjutan, kecerdasan tajam dan kemauan yang kuat, ia telah menjadi kekuatan pendorong di bidangnya.

Saat ini, ia adalah salah satu pendiri Excess Materials Exchange (EME): pasar di mana perusahaan dapat membeli dan menjual segala jenis kelebihan bahan dan / atau produk. EME bekerja untuk mengurangi limbah dengan secara aktif mencocokkan pasokan dan permintaan bahan yang jika tidak akan dianggap limbah. Lebih penting lagi, ini mencocokkan bahan dengan potensi nilai tertinggi untuk membuat loop bahan kontinu. Maayke telah memenangkan berbagai hadiah dan penghargaan untuk karyanya dengan EME, antara lain sebagai Emerging Innovator untuk jaringan Ellen MacArthur Foundation CE100 dan Ashoka.

Sebelumnya, Maayke-Aimée Damen mengembangkan Paspor Sumberdaya yang sekarang telah dibuat menjadi kebijakan Belanda dan Eropa. Paspor saat ini sedang digunakan oleh EME dan banyak perusahaan lain untuk mulai memetakan metabolisme bahan ekonomi. Dengan Resources Passport ia memenangkan beasiswa untuk menghadiri Singularity University (Google & NASA).

Pengaruh Maayke di lapangan dapat dirasakan melalui banyak penasihat dan pemikiran peran utamanya selama bertahun-tahun dengan berbagai organisasi, termasuk: Perserikatan Bangsa-Bangsa, Klub Muda Roma, Sandbox, Pelabuhan Amsterdam dan INSID. Dia adalah pembicara yang berpengalaman, yang dapat berbicara dengan otoritas dan antusiasme tentang ekonomi melingkar dan pekerjaannya untuk mengurangi pemborosan di dunia. Dua pembicaraan TedX-nya dapat dilihat secara online.